

## Quito será la sede de la XXI Conferencia Internacional de Responsabilidad Social, un destacado evento académico global

21 de febrero de 2024

Ecuador será la sede de la Vigésima Primera Conferencia Internacional de la Red de Investigación en Responsabilidad Social (SRRNet), organizada por la Universidad Estatal de Milagro (UNEMI) del 3 al 6 de abril de 2024 en Quito.

El evento, considerado uno de los más importantes en responsabilidad social, abordará sinergias, contradicciones y desafíos entre la teoría y la práctica de la responsabilidad social.

Destacados académicos, como David Crowther, compartirán experiencias y explorarán las actuales tensiones en la implementación de la responsabilidad social desde diversas perspectivas teóricas y prácticas.

Los temas incluyen RSC, sostenibilidad, gobernanza, Net Zero, ODS, cambio climático, ética y derechos humanos. La convocatoria para presentar ponencias está abierta.

Para más detalles, visite <https://xxisrrnet.unemi.edu.ec/>.



← Entrada anterior

Entrada siguiente →

### Entradas relacionadas



Asamblea censuró al exministro del MIES, Esteban Bernal, por dos años no podrá volver a ejercer un cargo público

[Sin categoría](#)



Presidente Daniel Noboa: «En Ecuador se mueve cerca de \$60.000 millones de cocaína» al año

[Sin categoría](#)

### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Escribe aquí...

Nombre\*

Correo electrónico\*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

**Post Comment**



@ULTIMAHORAECUA

